## L'éveil à la foi

Nous avons fêté la Chandeleur et Mardi Gras le 9 février. Puis le jeudi suivant Bernadette est venue nous expliqué ce que cette fête signifie.



Nous avons compris que c'est la fête de la lumière qui termine le temps de Noël.

Selon l'Évangile, 40 jours après Noël, Marie et Joseph présentent Jésus au Temple de Jérusalem. Dans la tradition juive tous les enfants y étaient présentés après leur naissance.

Dans le Temple, vivait le prophète Siméon qui sait que Jésus n'est pas un enfant comme les autres. Il dit que Jésus est « la lumière qui se révèle aux nations ».





Pour représenter toutes les nations, chacun d'entre nous a reçu un morceau de tissus de couleurs différentes. Et pour montrer que nous sommes tous unis devant Jésus quelque soit notre couleur de peau et pour rappeler le soleil (la lumière), nous avons noué nos morceaux de tissu et formé une grande ronde :

C'est pourquoi le jour de la Chandeleur nous mangeons des crêpes. Par leur forme ronde et dorée, elles rappellent le soleil.



Pour finir nous avons confectionné de jolis bougeoirs :







